Liebe fröhliche Weihnachtswichtel und neugierige Gesellen,

euer liebenswerter Wichtel Snorre hat wieder eine kleine Aufgabe für euch, denn das Leben ohne eine Prise Abenteuer wäre ja nur halb so lustig! Hier also ein kleiner Nachtrag zum festlichen Spaß:

Nun, nun, meine lieben Wichtel-Freunde, das bezaubernde Päckchen auf dem Tisch könnt ihr euch gemeinsam verdienen, wenn ihr euch auf ein haarsträubendes Abenteuer einlasst.

Schnappt euch euren Detektivhut und macht euch bereit für das ultimative Kellerabenteuer – die Suche nach den Apfelraupen!

Aber Moment mal, haltet euch fest: Diese possierlichen Apfelraupen haben sich im Untergrund versteckt, nicht etwa im Dachgeschoss! Nein, nein, nicht zwischen den alten Weihnachtsdekorationen auf dem Dachboden, sondern tief unten im gemütlichen Keller – und ja, hier bedeutet Keller das Erdgeschoss. Da, wo die Spinnen Geschichten erzählen und die Staubmäuse Tango tanzen!

Euer Ziel ist klar: Findet alle Äpfel und die beiden frechen Raupen, die sich von der Wand gestohlen haben. Doch Vorsicht, ihr mutigen Entdecker – geht behutsam vor! Diese Raupen sind wahre Meister des Versteckens, und die Äpfel könnten sich hinter den geheimnisvollen Kellerecken verstecken.

Also, auf geht's, meine tapferen Wichtel! Möge die Suche nach den Apfelraupen das lustigste und verrückteste Abenteuer eures Weihnachtsfestes werden. Viel Erfolg und lasst euch nicht von den Staubmäusen ablenken – sie könnten euch einen Tango beibringen!

Mit lachenden Grüßen, Euer verschmitzter Wichtel Snorre